

Der Genuss in vollen Zügen

„Steigerwald-Express“ hält am 28. September wieder in Gerolzhofen



(fi) Die Vorbereitungen zum nächsten Fahrtag des „Steigerwald-Express“ laufen auf Hochtouren. Am kommenden Sonntag, 28. September, ist der Zug anlässlich der Kirchweih in Wiesentheid wieder auf der Bahnstrecke zwischen Gerolzhofen Großlangheim unterwegs.

„Genuss in vollen Zügen“ lautete das Motto der Fahrt des Steigerwald-Express am 14. September anlässlich des Kreisheimattages in Prichsenstadt. Der beabsichtigte Doppelsinn des Slogans hat sich bewahrheitet. Denn die Mühen des Fördervereins Steigerwald-Express haben sich gelohnt. Nicht weniger als 324 Fahrgäste nutzten an diesem Tag das Angebot der nicht alltäglichen Anreise nach Prichsenstadt. Seit Beginn der Sonderfahrten zählt

der Förderverein damit schon über 1300 Fahrgäste. „Sage da noch einer, bei uns fährt keiner mit“, sagt Vorsitzender Dietmar Parakenings mit hörbarem Stolz.

Fünf Mal pendelte am 14. September der Zug zwischen Gerolzhofen und Kitzingen-Etwashausen. Erstmals bot der Verein in Zusammenarbeit mit einem Prichsenstädter Gasthaus eine Weinprobe in einem Waggon-Abteil an, die auch sehr gut angenommen wurde. Am Ende standen strahlende Gesichter bei den Mitgliedern des Fördervereins.

Und es geht weiter: Die Vorbereitungen zum nächsten Fahrtag am 28. September anlässlich der Kirchweih in Wiesentheid sind bereits im vollen Gange. Unter anderen wird um 15.52 ab Prichsenstadt wieder eine Weinprobe im Zug angeboten. Interessenten werden gebeten, sich vorab anzumelden, entweder bei Dietmar Parakenings unter Tel. (01 60) 7 20 23 93 oder unter Tel. (0 93 83) 65 87 in Prichsenstadt.

Wegen der bestehenden Blindgängerverdachtsfläche fährt der Zug nur bis Großlangheim. Gezogen wird der Zug wieder von der vereinseigenen Kleinlok „Julia“. Die Personenwagen aus den 30er Jahren stammen von der Deutschen Gesellschaft für Eisenbahngeschichte (DGEG) in Würzburg. Und wie auch bei den letzten Fahrten wird für Speis und Trank im Zug gesorgt.

Für die Sonderfahrten ist der Verein noch auf der Suche nach tatkräftigem Personal. Interessenten können sich gerne unter Tel. (01 60) 7 20 23 93 melden.

Das nächste Treffen des Vereines findet am Montag, 20. Oktober, ab 19 Uhr im Gasthof „Tor zum Steigerwald“ in Gerolzhofen statt. Gäste sind hierzu wie immer willkommen.

Hier der Fahrplan für den 28. September:

Zug 1: Wiesentheid ab 10 Uhr, Feuerbach ab 10:11, Kleinlangheim ab 10:20, Großlangheim an 10:31

Zug 2: Großlangheim ab 11:01, Kleinlangheim ab 11:15, Feuerbach ab 11:24, Wiesentheid ab 11:35, Prichsenstadt ab 11:52, Stadelschwarzach ab 12:02, Järkendorf ab 12:11, Lültsfeld ab 12:18, Gerolzhofen an 12:34

Zug 3: Gerolzhofen ab 12:58, Lültsfeld ab 13:14, Järkendorf ab 13:22, Stadelschwarzach ab 13:32, Prichsenstadt ab 13:44, Wiesentheid ab 14:00, Feuerbach ab 14:11, Kleinlangheim ab 14:20, Großlangheim an 14:31

Zug 4: Großlangheim ab 15:01, Kleinlangheim ab 15:15, Feuerbach ab 15:24, Wiesentheid ab 15:35, Prichsenstadt ab 15:52, Stadelschwarzach ab 16:02, Järkendorf ab 16:11, Lültsfeld ab 16:18, Gerolzhofen an 16:34

Zug 5: Gerolzhofen ab 16:58, Lültsfeld ab 17:14, Järkendorf ab 17:22, Stadelschwarzach ab 17:32, Prichsenstadt ab 17:44, Wiesentheid ab 18:00, Feuerbach ab 18:11, Kleinlangheim ab 18:20, Großlangheim an 18:31

Zug 6: Großlangheim ab 19:01, Kleinlangheim ab 19:15, Feuerbach ab 19:24, Wiesentheid ab 19:35